



Article paru le 26 août 2019

EcoDDS: collecte des produits chimiques toxiques aux Antilles

Pots de peinture vides, bouteille d'engrais ou de liquide de refroidissement... grâce à l'organisme EcoDDS, il existe maintenant une solution simple pour se débarrasser des produits chimiques toxiques, sans polluer notre environnement. EcoDDS: pour le traitement des déchets chimiques des particuliers

Après des travaux de peinture ou de jardinage, on ne sait pas toujours quoi faire des produits usagés.

Société à but non lucratif, EcoDDS collecte depuis avril 2019 vos produits chimiques usagés déposés dans 8 déchetteries municipales en Martinique :

Saint-Pierre

Saint-Joseph

François

Saint-Esprit

Vauclin

Sainte-Luce

Marin

Anses d'Arlet

Produits d'entretien du véhicule, de la maison, de la piscine, produits de bricolage de décoration, de jardinage, de barbecue :

après le dépôt, ces déchets toxiques sont regroupés en partenariat avec l'entreprise E-Compagnie, puis transférés vers le Havre pour être ensuite incinérés et traités dans des conditions respectueuses de la santé et de l'environnement

.

"La pollution est beaucoup plus visible sur une île, du fait de l'insularité. Si les déchets ne sont pas collectés, on peut rapidement être envahis.

Pour 400 000 habitants, nous pouvons collecter 200 à 250 tonnes de déchets chimiques.

" rappelle PierreCharlemagne, directeur général d'EcoDDS.

C'est à travers le paiement d'une éco-contribution que les 800 entreprises adhérentes à EcoDDS, fabricants de produits chimiques et distributeurs des univers du bricolage et du jardinage, permettent ce système de collecte et de traitement des déchets toxiques des particuliers.

Mais les professionnels, qui sont souvent refusés en déchetteries, ne sont pas en reste.

Ils pourront rapporter leurs pots de peinture à l'eau directement dans les magasins de bricolage partenaires de l'île, grâce au déploiement de Rékupo, un réseau de bornes de collecte opérationnel à compter de septembre 2019.